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５．議事日程 
 第１ 農地法第３条許可申請について（１８件） 



第２ 農地法第４条許可申請について（１件） 
第３ 農業経営基盤強化促進事業について（１件） 
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６．農業委員会事務局員 
     事務局長  豊島 克仁 
     主事補   大西 弘祐 
 
 
 
会議の概要 
 
事務局  おはようございます。定刻になりましたので只今から令和６年第６回伊仙町農

業委員会総会を開催いたします。 
     はじめに会長のご挨拶をお願いいたします。 
 
会 長  皆さん、おはようございます。先日、先々日の豪雨で役場の集落の担当もです

ね。日曜日に借りだされて被害調査等なされたと思いますが、本日我々も農地パ

トロールがてらというとあれなんですが、やはりそういうところをですね。 
被害状況等また災害の場所等そういう所もございましたら、しっかりと見てま

た復旧していただけるように役場また耕地課等にお願いしたいと思いますので、

また近くにそういう所が集落内にございましたら、ぜひ、そういう連絡をですね。 
事務局また耕地課等にですね。連絡していただきたいと思いますのでよろしく

お願いいたします。 
定刻になりましたので会議を始めたいと思いますので、本日も皆様方よろしく

お願いいたします。 
 
事務局  宮永会長ありがとうございます。本日は農業委員１４名中１２名の委員が出席

しており定数に達しましたので総会は成立いたします。また、推進委員６名中２

名の委員が出席しております。それでは、伊仙町農業委員会会議規則により議長

は会長が務めることになっておりますので、以降の議事の進行は宮永会長にお願

いいたします。 
 
議 長  それでは、これより議事に入ります。まず、日程第１議事録署名委員及び会議

書記の指名を行います。 
     伊仙町農業委員会会議規則第１４条第２項に規定する議事録署名委員ですが議



長から指名させていただく事にご意義はございませんでしょうか。 
 

【異議なし】 
 
議 長  それでは、議事録署名委員は、７番委員、４番委員にお願いします。なお本日

の会議書記には事務局職員の大西氏を指名いたします。 
     以上で日程第１を終わります。 

   それでは、日程第２議案第１号「農地法第３条許可申請について」を議題に供

します。事務局より議案の朗読と説明をお願いいたします。 
 
事務局  今月の農地法第３条許可申請は、１議案１８件です。 

議案第１号について、受付番号３５号から受付番号５２号は所有権移転に関

する件です。 
受付番号４８号については、譲受人は面縄在住で、譲渡人は喜念在住です。 
申請農地は大字喜念と大字佐弁の畑で面積は 3,083 ㎡となっています。申請

事由は贈与です。 
次に受付番号４０号については、譲受人は検福在住で、譲渡人は目手久在住

です。申請農地は大字佐弁の畑で面積は 2,856 ㎡となっています。申請事由と

は経営拡張です。 
次に受付番号４４号については、譲受人は徳之島町在住で、譲渡人は目手久

在住です。申請農地は大字目手久の畑で面積は 8,845 ㎡となっています。申請

事由は贈与です。 
次に受付番号５１号について、譲受人は喜念在住で、譲渡人は茨城県在住で

す。申請農地は大字面縄の畑で面積は 3,992 ㎡となっています。申請事由は経

営拡張です。 
次に受付番号３８号については、譲受人は伊仙在住で、譲渡人も伊仙在住で

す。申請農地は大字面縄の畑で面積は 1,086 ㎡となっています。申請事由は経

営拡張です。 
次に受付番号４５号については、譲受人は面縄在住で、譲渡人は伊仙在住で

す。申請農地は大字面縄の畑で面積は 1,475 ㎡となっています。申請事由は贈

与です。 
次に受付番号５０号については、譲受人は検福在住で、譲渡人も検福在住で

す。申請農地は大字古里と大字検福の畑で面積は 5,014 ㎡となっています。申

請事由は経営拡張です。 
次に受付番号４１号については、譲受人は検福在住で、譲渡人も検福在住で

す。申請農地は大字検福の畑で面積は 3,405 ㎡となっています。申請事由は贈



与です。 
次に受付番号３５号については、譲受人は伊仙在住で、譲渡人は大阪府在住

です。申請農地は大字伊仙の畑で面積は 4,241 ㎡となっています。申請事由は

贈与です。 
次に受付番号４６号については、譲受人は伊仙在住で、譲渡人も伊仙在住で

す。申請農地は大字伊仙の畑で面積は 164 ㎡となっています。申請事由は経営

拡張です。 
次に受付番号３９号については、譲受人は伊仙在住で、譲渡人も伊仙在住で

す。申請農地は大字伊仙の畑で面積は 501 ㎡となっています。申請事由は経営

拡張です。 
次に受付番号４２号については、譲受人は伊仙在住で、譲渡人も伊仙在住で

す。申請農地は大字阿三の畑で面積は 2,500 ㎡となっています。申請事由は贈

与です。 
次に受付番号４９号については、譲受人は徳之島町在住で、譲渡人は阿権在

住です。申請農地は大字阿権の畑で面積は 2,854 ㎡となっています。申請事由

は贈与です。 
次に受付番号３７号については、譲受人は伊仙在住で、譲渡人は徳之島町在

住です。申請農地は大字木之香の畑で面積は 167 ㎡となっています。申請事由

は経営拡張です。 
次に受付番号３６号については、譲受人は伊仙在住で、譲渡人は徳之島町在

住です。申請農地は大字木之香の畑で面積は 580 ㎡となっています。申請事由

は経営拡張です。 
次に受付番号４７号については、譲受人は木之香在住で、譲渡人も木之香在

住です。申請農地は大字木之香の畑で面積は 3,317 ㎡となっています。申請事

由は経営拡張です。 
次に受付番号４３号については、譲受人は犬田布在住で、譲渡人も犬田布在

住です。申請農地は大字犬田布の畑で面積は 1,947 ㎡となっています。申請事

由は経営拡張です。 
次に受付番号５２号については、譲受人は犬田布在住で、譲渡人も犬田布在

住です。申請農地は大字犬田布の畑で面積は 4,510 ㎡となっています。申請事

由は経営拡張です。 
受付番号３５号から５２号は、別添の調査書のあるとおり農地法第３条第２

項各号には該当しないため、許可要件の全てを満たしていると考えます。以上

で議案の朗読及び説明を終わります。 
 
議 長  それでは、只今の説明に関連して、受付番号４８号を担当委員より現地調査の



結果並びに補足説明をお願いします。 
 
５ 番  農地法第３条許可申請について、第４８号について、説明いたします。先日、

１４番委員と２番推進委員と調査した結果、何の問題も無いと思いますので、皆

様のご審議よろしくお願いします。1927 がバレイショあとでその下がサトウキビ

です。 
 
１４番  ４８号につきましてては、只今、５番委員のご説明のとおりでございます。皆

様方のご審議よろしくお願いします。 
 
議 長  はい、ありがとうございます。これより受付番号４８号について、質疑に入り

ますが何かご質問等ございませんか。 
 

【質疑・意見なし】 
 
議 長  無いようですので、採決いたします。受付番号４８号について、原案のとおり、

決定することに賛成の方は、挙手をお願いします。 
 

【全員挙手】 
 
議 長  全員賛成ですので、４８号は、原案のとおり決定いたしました。 

次に受付番号４０号について、担当委員より現地調査の結果並びに補足説明を

お願いいたします。 
 
６ 番  ４０号について説明いたします。先般、担当委員と一緒に調査しました。 

現況は、牧草が植えてありまして、そのあとはジャガイモを植える予定となっ

ております。皆様のご審議をよろしくお願いします。 
 
１ 番  農地法第３条許可申請４０号については、只今、６番委員のご説明のとおりで

ございますので皆様方のご審議をよろしくお願いいたします。 
 
議 長  それでは、これより受付番号４０号について、質疑に入りますが何かご意見等

ございませんか。 
 

【質疑・意見なし】 
 



議 長  無いようですので、採決いたします。受付番号４０号について、原案のとおり、

決定することに賛成の方は、挙手をお願いします。 
 

【全員挙手】 
 
議 長  全員賛成ですので、受付番号４０号は、原案のとおり決定しました。 

次に受付番号４４号は私の方から説明いたします。 
 
１ 番  農地法第３条許可申請４４号について、ご説明いたします。先日、１４番委員、

２番推進委員と共に調査の結果、農地法３条２項各号に抵触いたしませんので皆

様方のご審議をよろしくお願いいたします。なお現況といたしましては、４筆共

耕運をして、夏植えをする予定ですのでよろしくお願いいたします。 
 
１４番  ４４号につきましては、只今、１番委員のご説明のとおりでございます。皆様

方のご審議よろしくお願いします。 
 
議 長  はい、ありがとうございます。それでは、これより受付番号４４号について、

質疑に入りますが何かご意見等ございませんか。 
 

【質疑・意見なし】 
 
議 長  無いようですので、採決いたします。受付番号４４号について、原案のとおり、

決定することに賛成の方は、挙手をお願いします。 
 

【全員挙手】 
 
議 長  全員賛成ですので、受付番号４４号は、原案のとおり決定しました。 

次に受付番号５１号について、担当委員より現地調査の結果並びに補足説明を

お願いいたします。 
 
１４番  農地法第３条許可申請５１号につきまして、ご説明いたします。先日、５番委

員、２番推進委員と調査いたしました結果、３条２項各号に抵触いたしませんの

で皆様方のご審議をよろしくお願いいたします。なお畑の状況といたしましては、

飼料作物を植えてあります。 
 
５ 番  只今、１４番委員のご説明のとおりです。皆様方のご審議よろしくお願いいた



します。 
 
議 長  はい、ありがとうございます。これより受付番号５１号について、質疑に入り

ますが何かご意見等ございませんか。 
 

【質疑・意見なし】 
 
議 長  無いようですので、採決いたします。受付番号５１号について、原案のとおり、

決定することに賛成の方は、挙手をお願いします。 
 

【全員挙手】 
 
議 長  全員賛成ですので、受付番号５１号は、原案のとおり決定しました。 

次に受付番号３８号について、担当委員より現地調査の結果並びに補足説明を

お願いいたします。 
 
８ 番  農地法３条許可申請について、３８号について、説明いたします。先日、９番

委員、２番推進委員と調査した結果、何の問題も無いと思いますので皆様のご審

議よろしくお願いします。なお、９番委員が風邪のため、自分が代理で説明しま

す。この案は２月に３条許可申請で出ているんですけど、圃場も先日、土地改良

されていて問題は無いと思いますので、ご審議よろしくお願いします。現況とい

たしましては、ローズを植えています。 
 
議 長  はい、ありがとうございます。これより受付番号３８号について、質疑に入り

ますが何かご意見等ございませんか。 
 

【質疑・意見なし】 
 
議 長  無いようですので採決いたします。受付番号３８号について、原案のとおり、

決定することに賛成の方は、挙手をお願いします。 
 

【全員挙手】 
 
議 長  全員賛成ですので、受付番号３８号は、原案のとおり決定しました。 

次に受付番号４５号について、担当委員より現地調査の結果並びに補足説明を

お願いいたします。 



 
５ 番  ４５号について、説明します。先日、８番委員と共に調査した結果、何の問題

も無いと思います。皆様のご審議よろしくお願いします。バレイショあと、その

ままでした。 
 
８ 番  只今、８番委員のご説明のとおりでございます。皆様のご審議よろしくお願い

します。 
 
議 長  はい、ありがとうございます。これより受付番号４５号について、質疑に入り

ますが何かご意見等ございませんか。 
 

【質疑・意見なし】 
 
議 長  無いようですので、採決いたします。受付番号４５号について、原案のとおり、

決定することに賛成の方は、挙手をお願いします。 
 

【全員挙手】 
 
議 長  全員賛成ですので、受付番号４５号は、原案のとおり決定しました。 

次に受付番号５０号、４１号を一括して、担当委員より現地調査の結果並びに

補足説明をお願いいたします。 
 
６ 番  ３条許可申請について、５０号ですね。５０号について説明します。先般、担

当委員３名でですね。調査しました。 
一番上、嶺鼻という場所。買う方も場所が分からないということなんですけど。 
本人も親の時代のことで若いので分からないということでした。 
下の方、中筋については、上から４筆はキビです。その下、中嶺はここに書い

ている面積よりは大きいようですが、重機等をいれて開墾されて大きくなったん

じゃないかなということであります。 
４１号についてですね。キビが植えられています。４１号については、何も問

題無いんじゃないかと思いますが、この５０号の一番上、登記関係、これどうな

るか。また審議していただきたいと思います。以上です。 
 
２ 番  只今、６番委員のご説明のとおりです。皆様方のご審議よろしくお願いします。 
 

【審議中】 



 
６ 番  場所が分からないと言うから、売る人も買う人も。面積も２畝くらいで小さい

でしょ。本人たちは納得しているみたい。 
 
事務局  分からなければ、誰のか分からない場所を勝手に耕作するのも問題だと思いま 

す。この場所がこの人のだと。 
 
議 長  この上の場所不明のところは、保留ですよね。これはね。下しかできませんね。

確定してもらわないと。本人同士で。 
 
６ 番  これ、納得はして買ってるでしょ。 
 
議 長  納得して買っていても、どの場所というのが分からなければ。 
 
事務局  嶺鼻というのは納得しているのかもしれないけど、場所が分からなければ耕作

のしようがないですね。分かってから、再度。 
 
議 長  場所を確定してもらわないと。どうにもならないですね。上１筆は保留にしか

ならないですね。よろしいですか。上だけ保留ということになります。 
     場所が不明な所は、場所を確定してもらうと。してもらってもう一度、提出と

いうことでお願いします。 
 
議 長  それでは、他にございませんか。 
 

【質疑・意見なし】 
 
議 長  無いですか。よろしいですね。それでは、１筆は古里の字（あざ）は保留とい

うことで５０号はそのようにします。４１号はこのままでよろしいですね。 
それでは、採決いたします。受付番号５０号、４１号について、原案のとおり、

決定することに賛成の方は、挙手をお願いします。 
 

【全員挙手】 
 
議 長  はい、ありがとうございます。全員賛成ですので、受付番号５０号、４１号は、

原案のとおり決定しました。 
次に受付番号３５号、４６号、３９号一括して、担当委員より現地調査の結果



並びに補足説明をお願いいたします。 
 
７ 番  農地法３条許可申請３５、４６、３９号について、ご説明いたします。本日は

９番委員が欠席のため、私の方で説明します。 
３５号について、説明します。先日、調査した結果、農地法３条２項各号に抵

触しませんので、皆様方のご審議よろしくお願いします。９筆共全てキビでした。 
４６号について、説明いたします。これは飼料用の牧草が植えてありました。 
３９号については、ジャガイモあとにまたジャガイモを植える予定だそうです。 
農地法３条２項各号に抵触しませんので、皆様方のご審議よろしくお願いしま

す。 
 
議 長  はい、ありがとうございます。これより質疑に入りますが何かご意見等ござい

ませんか。 
 

【質疑・意見なし】 
 
議 長  無いようですので、採決いたします。受付番号３５、４６、３９号について、

原案のとおり、決定することに賛成の方は、挙手をお願いします。 
 

【全員挙手】 
 
議 長  全員賛成ですので、受付番号３５、４６、３９号は、原案のとおり決定しまし

た。次に受付番号４２号について、担当委員より現地調査の結果並びに補足説明

をお願いいたします。 
 
４ 番  ４２号について、ご説明いたします。先日、担当委員３人で調査した結果、申

請書のとおりでございます。皆様方のご審議よろしくお願いいたします。現況は、

キビです。 
 
３ 番  ４２号につきましては、只今、４番委員のご説明のとおりでございます。皆様

方のご審議よろしくお願いいたします。 
 
議 長  はい、ありがとうございます。これより受付番号４２号について、質疑に入り

ますが何かご意見等ございませんか。 
 

【質疑・意見なし】 



 
議 長  無いようですので、採決いたします。受付番号４２号について、原案のとおり、

決定することに賛成の方は、挙手をお願いします。 
 

【全員挙手】 
 
議 長  全員賛成ですので、受付番号４２号は、原案のとおり決定しました。 

次に受付番号４２号について、担当委員より現地調査の結果並びに補足説明を

お願いいたします。 
 
１３番  農地法３条許可申請４９号について、ご説明します。先日、１４番委員と６番

推進委員と共に調査した結果、農地法３条２項各号に抵触いたしませんので、皆

様のご審議よろしくお願いいたします。 
なお、現況といたしましては、キビを植えていまして、機械の入れづらい畑に

タンカンなどを栽培していて、とても綺麗に畑を整地されてました。以上です。 
 
１４番  只今、１３番委員のご説明のとおりです。皆様方のご審議よろしくお願いしま

す。 
 
議 長  はい、ありがとうございます。これより受付番号４９号について、質疑に入り

ますが何かご意見等ございませんか。 
 

【質疑・意見なし】 
 
議 長  無いようですので、採決いたします。受付番号４９号について、原案のとおり、

決定することに賛成の方は、挙手をお願いします。 
 

【全員挙手】 
 
議 長  全員賛成ですので、受付番号４９号は、原案のとおり決定しました。 

次に受付番号３７、３６号一括して、担当委員より現地調査の結果並びに補足

説明をお願いいたします。 
 
１４番  ９番委員が休みのために代わりに私が説明します。農地法３条許可申請３７号、

３６号について、ご説明します。先日、９番委員と６番推進委員と共に調査をし

た結果、農地法３条２項各号に抵触いたしませんので、皆様のご審議よろしくお



願いします。なお、現況といたしましては、ローズが植わっていました。 
 
議 長  はい、ありがとうございます。これより受付番号３７、３６号について、質疑

に入りますが何かご意見等ございませんか。 
 

【質疑・意見なし】 
 
議 長  無いようですので、採決いたします。受付番号３７、３６号について、原案の

とおり、決定することに賛成の方は、挙手をお願いします。 
 

【全員挙手】 
 
議 長  全員賛成ですので、受付番号３７、３６号は、原案のとおり決定しました。 

次に受付番号４７号について、担当委員より現地調査の結果並びに補足説明を

お願いいたします。 
 
１４番  農地法第３条許可申請４７号について、ご説明します。先日、１３番委員と６

番推進委員と共に調査をした結果、農地法３条２項各号に抵触いたしませんので、

皆様方のご審議よろしくお願いします。なお、現況といたしましては、草が植わ

っていました。以上です。 
 
１３番  １４番委員のご説明のとおりです。皆様のご審議よろしくお願いいたします。 
 
議 長  はい、ありがとうございます。これより受付番号４７号について、質疑に入り

ますが何かご意見等ございませんか。 
 

【質疑・意見なし】 
 
議 長  無いようですので、採決いたします。受付番号４７号について、原案のとおり、

決定することに賛成の方は、挙手をお願いします。 
 

【全員挙手】 
 
議 長  全員賛成ですので、受付番号４７号は、原案のとおり決定しました。 

次に受付番号４３、５２号一括して、担当委員より現地調査の結果並びに補足

説明をお願いいたします。 



 
１０番  農地法３条許可申請４３号、５２号について、説明いたします。先日、１２番

委員と６番推進委員と共に調査した結果、何ら問題無いと思います。現況といた

しましては、４３号は買ったばかりで荒地になっています。キビを植える予定で

す。それから５２号は、上船藏というところはキビが植えてありました。下は牧

草が植えてありました。皆様の審議よろしくお願いします。 
 
議 長  はい、ありがとうございます。これより受付番号４３、５２号について、質疑

に入りますが何かご意見等ございませんか。 
 

【質疑・意見なし】 
 
議 長  無いようですので、採決いたします。受付番号４３、５２号について、原案の

とおり、決定することに賛成の方は、挙手をお願いします。 
 

【全員挙手】 
 
議 長  全員賛成ですので、受付番号４３、５２号は、原案のとおり決定いたしました。 
     これで日程第２議案第１号農地法第３条許可申請についてを終了します。 

次に日程第３議案第２号農地法第４条許可申請についてを議題に供します。事

務局より議案の朗読と説明をお願いいたします。 
 
事務局  今月の農地法第４条許可申請については、１議案１件です。議案第２号につい

て、受付番号２号につきましては、お手元の資料のとおりで一般住宅の建築にな

ります。 
農地区分といたしましては、周辺に家屋や公共施設などがあることから第３種

農地の市街地内農地に該当すると思われるので問題は無いものと思われます。以

上で朗読及び説明を終わります。 
 
議 長  只今の説明に関連して、受付番号２号を担当委員より現地調査の結果並びに補

足説明をお願いいたします。 
 
７ 番  農地法第４条許可申請第２号について、ご説明いたします。先般、９番委員、

４番推進委員と共に調査した結果、何の問題も無く申請書のとおりでございまし

た。現状としましては、整地して更地の状態になってました。以上です。 
 



議 長  はい、ありがとうございます。これより受付番号２号について、質疑に入りま

すが何かご意見等ございませんか。 
 

【質疑・意見なし】 
 
議 長  それでは、無いようですので、採決いたします。受付番号２号について、原案

のとおり決定することに賛成の方は、挙手をお願いします。 
 

【全員挙手】 
 
議 長  全員賛成ですので、受付番号２号は原案のとおり決定しました。 

これで日程第３議案第２号農地法第４条許可申請についてを終了します。 
次に日程第４議案第３号農業経営基盤強化促進事業についてを議題に供します。 
事務局より議案の朗読と説明をお願いいたします。 

 
事務局  今月の農業経営基盤強化促進事業については、１議案１件です。議案第３号に

ついて、受付番号９号については、お手元の資料のとおりで使用貸借になります。

以上で受付番号９号の議案の朗読及び説明を終わります。 
 
議 長  はい、ありがとうございます。それでは、受付番号９号について、担当委員よ

り現地調査の結果並びに補足説明をお願いいたします。 
 
１０番  農業経営基盤強化促進事業９号について、説明します。先日、１４番委員と５

番推進委員と共に調査した結果、何ら問題無いと思います。上のカリウはキビを

植えてあります。ブルドーザーで山を削ってすごい畑になっています。この面積

より大きくなっています。それから、南ウスクダ。これは糸木名の商店の裏側、

集会場跡なんです。そこは荒れている状態です。下の犬田布ダケというのは、行

けません。道が無くなっています。昔の田んぼ、それをみんな買って書類を持っ

ているけど、行く道が無い訳ですよ。保留にしてあります。そこは。 
 
議 長  ここは保留。 
 
１０番  犬田布ダケは。 
 
議 長  ここの３筆はね。 
 



１０番  ３筆は保留。犬田布ダケはね。行って見れば良いのに。そこに。以上です。 
【※総会終了後、現地調査。侵入口が金網で塞がれていて、通路も草木が生い

茂っている状態。今後、侵入口を造り、通路の伐採をしてからの申請が必要。】 
 
議 長  雑種地が２筆、入ってますね。これが集会場の跡ということですね。 
 
１０番  違う。この４０７がこの集会場の跡。これだけです。集会場の跡は。この雑種

地は犬田布ダケに入ってます。 
 
議 長  ５筆ね。５筆が保留ということですね。 
 
１０番  関係者に言うたけど、道取れば行けますよ。関係者に言うてあります。 
     道取れば行けます。そんな感じです。以上です。 
 
１４番  只今、１０番委員のご説明のとおりです。皆様のご審議よろしくお願いします。 
 
議 長  はい、ありがとうございます。それでは、これより９号について、質疑に入り

ますが他に何かございませんか。 
 

【質疑・意見なし】 
 
議 長  無いようですので、採決に入りますが、５筆は保留ということですね。１０筆

がこのまま申請書のとおりということですのでよろしくお願いいたします。それ

では、只今のとおり賛成をする方は、挙手をお願いいたします。 
 

【全員挙手】 
 
議 長  はい、ありがとうございます。全員賛成ですので、９号は、只今のとおり決定

いたしました。 
これで日程第４議案第３号農業経営基盤強化促進事業についてを終了します。 
次に日程第５議案第４号農用地利用計画の変更申請に係る意見書の作成につい

てを議題に供します。事務局より議案の朗読と説明をお願いいたします。 
 
事務局  今月の農用地利用計画の変更申請に係る意見書の作成については、１議案１件

です。議案第４号について、受付番号１号ついては、お手元の資料のとおりです。

以上で議案の朗読及び説明を終わります。 



     場所は、一般住宅のため、建設予定のために変更する。農地区分といたしまし

ては、第３種農地ですので何ら問題無いかと思われます。以上です。 
 
議 長  はい、ありがとうございます。それでは、受付番号１号について、担当委員よ

り現地調査の結果並びに補足説明をお願いいたします。 
 
７ 番  ９番委員欠席のため、私が説明します。農用地利用計画の変更申請に係る意見

書の作成については、事務局の説明のとおりで第３種農地にあたり、何ら問題無

いと思われます。現状としては、ローズが植えてありました。以上です。 
 
議 長  はい、ありがとうございます。これより受付番号１号について、質疑に入りま

すが何かご意見等ございませんか。 
 

【質疑・意見なし】 
 
議 長  無いようですので、採決します。受付番号１号について、原案のとおり決定す

ることに賛成の方は、挙手をお願いいたします。 
 

【全員挙手】 
 
議 長  はい、ありがとうございます。全員賛成ですので、受付番号１号は許可相当と

いうことで意見書を送付いたしたいと思います。 
これで日程第５議案第４号農用地利用計画の変更申請に係る意見書の作成につ

いてを終了いたします。 
これで議事は全て終了いたしました。その他に入ります。その他で皆様方から

何かございませんか。無いですね。 
これで第６回総会を終了いたします。どうもお疲れ様でした。 


